



Communiqué de presse Mobilisation à la CPAM 13 le 19 décembre

Depuis plus d'une décennie les salaires des agents de la sécurité sociale n'ont augmenté que de 5,38%, quand le smic dans la période a augmenté de 30% ! La paupérisation de nos personnels est une réelle volonté de nos directions et des gouvernements libéraux, de casser notre institution de l'intérieur en démotivant ces personnels.

Le salaire de misère fait partie d'une opération de plus grande ampleur, fermetures de sites, perte de la proximité avec les assurés (prévision de réduction de surface pour 2030 : passer de 40000 m² à 20000 m²). Et le nouveau PLFSS enfonce le clou, avec encore plus de déremboursement et de coupe budgétaire de prévue.

Les salariés de la CPAM des Bouches du Rhône en ont assez de subir et de faire subir cela aussi aux assurés.

La CGT CPAM 13 appelle à la mobilisation dans le cadre de la RPN sur les salaires le mardi 19 décembre. Les personnels seront en grève et demandent à rencontrer le Préfet, afin de faire remonter les revendications légitimes de l'ensemble du personnel.

**Rassemblement devant la Préfecture
(Place Félix Baret – 13006 Marseille) - rendez-vous à 13h30.**

Le combat sur les salaires et les conditions de travail est primordial pour le bien être des salariés et de fait pour les assurés quant à la survie de notre sécurité sociale.